



**Bundesgeschäftsstelle
Organisation**

Herrn
Mag. Johannes Wahala
Windmühlgasse 15/1/7
1060 Wien

1014 Wien, Löwelstraße 18
Telefon: 01/ 53 427/338
Fax: 01/ 53 427/336
www.spoe.at

Wien, 12. April 2018

Sehr geehrte Frau Pregartner, Frau Tunkel und Frau Hirzer,
werter Herr Wahala, geschätzte SprecherInnen des Dachverbands Familienberatung!

Vielen Dank für Ihr Schreiben an SPÖ-Bundesparteivorsitzenden Christian Kern, der wie wir alle Ihre Sorgen aus bedauerlichen Gründen teilt und mich ersucht hat, Ihnen zu antworten.

Der SPÖ ist die Sicherstellung bestmöglicher Bedingungen für alle Kinder seit jeher ein zentrales Anliegen. Sie sollen sich gemäß ihrer individuellen Bedürfnisse und Talente frei entfalten können, Selbstbewusstsein und Selbstwertgefühl, Verantwortung für sich und die Gemeinschaft, Empathie und Solidarität lernen sowie alle sie interessierenden Bildungsangebote nutzen. Wichtigste Voraussetzung dafür ist ein liebevolles, förderliches soziales Umfeld mit einer unterstützenden Familie gleich welcher Form im Zentrum.

Dazu ist auch Hilfe beim Umgang mit den Herausforderungen des Alltags einschließlich unterschiedlichster Krisen und vor allem entsprechender Vorbeugung unverzichtbar. Österreichs Familienberatungsstellen haben dabei eine erfreuliche Entwicklung von Anlaufstellen teils für bürokratische Tipps, teils für moralische Ratschläge zu sozialpsychologisch höchst kompetenten, erfahrungsreichen Einrichtungen bewältigt. Umso bedrohlicher ist, dass die neue Regierung offenbar auch hier Einschnitte plant.

Deshalb verwarnten sich alle SPÖ-Abgeordneten scharf gegen Kürzungen bei den Familienberatungsstellen. Zusätzlich explizit dagegen Stellung genommen haben unter anderem Christian Kern, der als SPÖ-Klubvorsitzender anprangerte, dass statt wie behauptet, im System bei den Menschen gespart wird, und die Bundesvorsitzende der SPÖ-Frauen Gabriele Heinisch-Hosek, die der Regierung eine 7stellige Kürzung vorrechnete. Allein in der themenbezogenen Debatte warnten sechs weitere SPÖ-Abgeordnete davor, die für Familien – in ihren vielfältigen Formen – fundamentalen Serviceeinrichtungen zu schwächen.

Mit freundlichen Grüßen

Mag.^a (FH) Susanne Haase
Leiterin SPÖ.Direkt